
Protokoll zur Sitzung am 17.04.2019


Ort: Gräfin- Dönhoff- Gebäude (GD)— Raum 04


Zeit: 16:15 Uhr


Tagesordnung:


Top 1: Eröffnung


Die Sitzung wurde durch Nell Imbriani um 16:15 Uhr eröffnet.


	 Top 1.1: Feststellung der Beschlussfähigkeit

Es sind acht von acht gewählten Mitgliedern anwesend: Leah Heischkel, Nell Imbriani, Mirac 
Öszoy, Muhammed Yasin Dar, Issa Elyassir, Pauline Trappe, Kagan Karatekin und Adham Issa.  
Damit sind wir beschlussfähig.

Zudem sind sieben Gäste anwesend.


	 Top 1.2: Annahme der Tagesordnung

Nell bittet darum, dass wir die Tagesordnung ändern, wobei Top 2. die Wahlen beinhalten soll. 
Dies wird einstimmig angenommen.


	 Top 1.3: Abstimmung über das Protokoll der vergangenen Sitzung

Issa ist mit dem Protokoll der vergangenen Sitzung, von Kagan Karatekin, nicht einverstanden.

Fünf von acht Mitgliedern stimmen zur Änderung des vergangenen Protokolls zu.

Nell weisst Kagan daraufhin, dies binnen drei Tage zu erfüllen.


	 Top 1.4: Nächster Sitzungstermin

Die nächste Sitzung soll am 08.05.2019 um 18:15 Uhr stattfinden. 

Leah kündigt an, dass sie es nicht rechtzeitig schaffen wird und ist diesbezüglich entschuldigt.


	 Top 1.5: Berichte

Nell berichtet, dass der STUPA sich in Zukunft wünscht, dass die Anwesenden freier sprechen 
sollen.


Top 2: Wahlen

Laetita stellt sich vor und möchte sich zur OFSR wählen lassen. Dies erfolgt einstimmig.

Benedict stellt sich vor und möchte sich zum Ehrenmitglied wählen lassen. Sechs von neun 
stimmen dafür. Drei enthalten sich.


Top 3: Finanzen

Mirac weist daraufhin, dass noch kein Preis für die Pullis vorliegt.


Top 4: Nachbesprechung Initiativenmarkt




Nell weist darauf hin, dass beim Initiativenmarkt Karten gespielt wurde und bittet dies in Zukunft 
zu unterlassen. Mirac macht Verbesserungsvorschläge zur Organisation, da der FSR Jura, im 
vergleich zu den anderen Fachschaften, nichts besonderes vorzuweisen hatte. 


Top 5: Vorstellung beim Dekanat

Der FSR- Jura trifft sich nächsten Dienstag (23.04.2019) mit dem Dekanat. Dabei wird um 
pünktliches erscheinen (Ideal 15 min. früher) gebeten.


Top 6: "Erfolgreich durchs Jura- Studium" - Veranstaltung

Nell bittet darum, dass (freiwillig) Werbung gemacht werden soll für die Veranstaltung am 
25.04.2019 ab 11:30 Uhr.

Niemand äußerte sich dazu.


Top 7: Examensschließfächer

Nell weisst daraufhin, dass ab dem 18.04.2019 die Frist für die Schließfächer beginnt.

Leah und Adham sollen eine Liste/ Übersicht zu den Anmeldungen erstellen.

Außerdem wird Adham Beiträge auf Instagram posten, um die Examenskandidat/In auf die 
Bewerbung hinzuweisen.


Top 8: Europawahl 2019

Nell spricht die Europawahl 2019 an.

Damir (Gast) machte diesbezüglich Vorschläge wie z.B. ein Stand mit Infos, Flyers und zwei 
Mitgliedern, die Fragen beantworten und ein Geschenke- Quiz veranstalten sollen. 

Leah, Pauline und Nell versuchen dazu ein Plakat zu erstellen.


Top 9: JuristInnen- Woche 

Es werden Vorschläge gesammelt, wenn man noch einladen könnte.

Freudenberg, Clemenz, Frau Raabe, Seidhalle und Prof. Dr. Haack stehen als Option zur 
Verfügung. Leatita möchte noch zwei Richter fragen.


 Top 10: Stadtfest am 12.06.2019

Nell weist daraufhin, dass man die Sparkasse anschreiben kann um nach dem Drehrad zu fragen, 
wobei Teilnehmer kleine Präsente gewinnen können.

Issa will verschiedene Verlage kontaktieren und nach "Sponsor-Sachen" nachfragen. Adham hat 
sich bereit erklärt ihm zu helfen.


Top 11: Bundesfachschaftentagung 2019 in Hannover

Vito, Moni, Patrick und Nell fahren nach Hannover zur Bundesfachschaftentagung.


Top 12: Sonstiges

Mirac findet es traurig, wie locker mit Verwarnungen umgegangen wird und bei Enthaltungen 
provoziert wird. 

Nell stört es, dass viele sehr spät auf ihre Nachrichten reagieren.

Leah ermutigt das Team zum Zusammenhalt und versucht das "Wir-Gefühl" zu steigern.

Es kommt zu verschiedenen Anmerkungen und zu Verbesserungsvorschläge von allen 
Mitgliedern, wobei Drohungen von Verwarnungen zu unterlassen sind.

Auf eine bessere Arbeitsbereitschaft wird in Zukunft abgestellt.

Nach dem sich alle ausgesprochen haben, machte Mirac einen Vorschlag, in dem er für die 
nächste Sitzung ein Julklapp (Wichteln) vorschlägt.

Dies lockerte die Stimmung und alle waren sich wieder einig.

Leah und Adham einigten sich über die Arbeitsaufteilung in Bezug zur Öffentlichkeitsarbeit. 


Die Sitzung wurde um 17: 15 Uhr beendet.


Protokollant: Adham Issa


